

Non inscrits

Sous les faux prétextes de réduire les voitures dans Melun et de développer notre agglomération, la majorité du conseil communautaire, soutenue par la Région, s'engage dans un projet de contournement qui détruira notre environnement et dégradera nos conditions de vie. Voie rapide traversant le bois de Bréviande, pont amont, voire aussi aval, barreau nord qui a déjà provoqué une immense saignée au sein des espaces boisés et agricoles, ces projets d'aménagement, ne sont qu'une fuite en avant irresponsable. Les routes sont des aspirateurs à voitures et le trafic global dans l'agglomération augmentera. Ensuite, ces projets ne profitent qu'aux grandes entreprises, souvent des multinationales, qui seront en charge de leur mise en oeuvre. Une politique anachronique qui accentuera les effets du réchauffement climatique et ne nous offre aucune issue positive : relocalisation de nos activités économiques, rapprochement habitat-travail, transports collectifs gratuits et efficaces, développement d'une agriculture de proximité biologique. En outre, ces décisions fondamentales sont prises par une assemblée communautaire très peu démocratique.

Bénédicte Monville et Claude Bourquard

bienvivreamelun.org